
LES DÉTERMINANTS 

 

 - Les déterminants sont des petits mots que l'on retrouve devant les 

noms. Les déterminants portent en général les marques du 

masculin ou du féminin, du singulier ou du pluriel. 

 Ce sont les mots suivants: 

le, la , l' , un , une , les , des , du , ce , cette , ma  , mon , son.. 

 

-  Exemples: 

Déterminants singuliers 

Déterminants pluriels 

Déterminants masculins 

Déterminants féminins 

le chien 

un pommier 

ce train 

mon, ton, son bureau 

...  

la chienne  

une pomme 

cette voiture 

ma, ta, sa table 

... 

les chiens / les chiennes  

des pommiers / des pommes 

ces trains / ces voitures 

mes, tes, ses meubles 

 



 

 

 Il existe aussi des articles définis contractés: au, aux, du, des 

Exemple: 

Le fils des (de les) voisins va au (à le) cinéma du (de le) centre 

commercial. 

 


